



校長室の窓から

万寿小学校学校便り 27号

R6年10月18日(金)

◎テレビ朝日より「ナニコレ珍百景」の取材が来ました。

9月26日(木)に「ナニコレ珍百景」の番組のスタッフさんが、万寿小学校を訪れて、子どもたちや先生方、地域の方や保護者の方に「ますの子の歌」についてインタビューをしています。そして、代表で6年生の児童が、体育館で元気いっぱい「ますの子の歌」を歌いました。内容については、放映日をお楽しみにしておいてください。11月3日(日)もしくは10日(日)が放映予定日です。



◎東中学校区青少年を育てる会 クリーン作戦

10月12日(土)に地域の浄化活動と地域住民への啓発活動に取り組むことで、青少年をとりまく環境整備を行い、東中学校区の青少年の健全育成を図ることを目的として、クリーン作戦が実施されました。天候にも恵まれ、朝、8:00から万寿小学校をスタートして東中学校まで歩いて、ごみを拾いました。中学校近くの浜ノ茶屋遊園でもごみを集めてきれいにしています。万寿学区は普段からあまりごみが落ちていない地域です。それでも、中学生を中心に意欲的にごみ集めや草抜きをすることができました。



◎毎朝、委員会の人たちと4年生が落ち葉拾いを頑張っています。

落ち葉が風に舞う季節になりました。毎朝、生活委員の人たちや4年生のボランティアのメンバーが挨拶運動を行っていますが、その後、落ち葉拾いを熱心にやってくれています。美化委員の人たちも校舎の隅々まで落ち葉を拾っています。おかげで、正門付近はとても気持ちが良いです。挨拶の輪やボランティアの輪がもっともっと広がっていくといいですね。

